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　事前にいただいたご意見と区の考え方

令和元年度生野区区政会議（第1回こどもの未来部会） 

1 髙岡委員

生野区西部地域学校再編について
西部地域学校再編生整備計画を、より
スムーズに推進するためには該当住
民の理解と協力がより重要と考えま
す。
　ついては、再編後の生徒が、いなく
なった学校の敷地及び、建物の管理費
用負担は、誰が担うのか等の疑問点
が、解決されればより進展するものと
思います。このためにも現時点で、どこ
まで決定されているか、お聞かせいた
だきたいと思っています。

　生野区西部地域は密集住宅市街地であ
り、災害時避難所として校地・校舎を残す必
要があること、学校を活用して行われてきた
地域活動への対応が求められていること等
から、跡地の利活用の考え方の構築が急務
となっています。
　将来のまちの活性化につながるような学校
跡地運営を含む一体的なまちづくりを、公民
連携・市民協働で実現していくためのプロセ
スとして「生野区西部地域の学校跡地を核と
したまちづくり構想」を6月中旬に策定する予
定としています。
　また今後、構想を基に各小学校ごとに設置
する学校跡地検討会議で地域のニーズをお
聞きしながら、校舎と校地の具体的な活用・
運営計画を策定することとしています。運営
事業者が施設の維持管理に係るコストを生
み出しながら管理する方法等、地域と運営
事業者等が連携し、みんなでつくる持続可能
な「みんなの学校」をめざして検討していきま
す。
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